



Iglesia de Santa Clara

MOLINA DE ARAGÓN (Guadalajara)

Tipo	Iglesia
Ubicación	Molina de Aragón (Guadalajara), España
Coordenadas	40°50′38,5″N 1°53′11″O
Altitud	
Culto	Católico
Diócesis	Sigüenza-Guadalajara
Construcción	s. XIII
Estilo arquitectónico	Románico-transición

La **iglesia de Santa Clara** es un templo católico situado en la localidad de Molina de Aragón, provincia de Guadalajara.

Su planta es de cruz latina, de una sola nave (2), un único tramo y crucero, el amplio tramo recto del presbiterio ocupa completamente el brazo este, rematado por ábside de cabecera semicircular de cinco calles. Fue realizada en estilo románico de transición del siglo XIII con sillar de buena calidad bien tallado y asentado adaptándose al desnivel del terreno.

El templo consta de:

- * **Ábside** (3) rematado por seis columnas triples que hacen las veces de contrafuertes.
- * **Portada** en la fachada sur.
- * **Espadaña** en la fachada sur con vanos para dos campanas y un campaniollo.
- * El acceso al templo se efectúa por el pórtico Sur (1).
- * La **nave** (2) de tramo único.

El **paso al presbiterio** se efectúa mediante arco de medio punto apoyado en columnas adosadas con capiteles con decoración sencilla vegetal.

En el brazo sur se encuentra el **coro**.

REFORMAS

El templo fue restaurado en el s. XX.